

## 「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

### 凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

### 《スリップ事故に注意》

道路上には雪が積もり、圧雪路面や凍結路面での走行によるスリップ事故が多く発生しています、注意して走行しましょう！

## 運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

積み降り作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降り作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降り作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降り作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

## 午後7時 国道を歩いて横断

近くに横断歩道はあったが・・・

高齢女性をはねられ、

頭蓋骨や骨盤を骨折で意識不明の重体

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」・・・ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

◇横断歩道のない場所・・・『渡って来るかもしれない』『危険予測運転』◇

2022/1/5(水) 12:03

4日午後7時半前、長崎県の国道で道路を歩いて渡っていた高齢の女性が、乗用車にはねられ、病院に救急搬送されましたが頭蓋骨や骨盤を骨折していて意識不明の重体だということです。現場は片側1車線の直線道路で近くに横断歩道はあるものの女性が横断歩道を渡っていたかは不明だということで警察は車を運転していた31歳の女性に話を聞くなどして事故の状況を詳しく調べています。

## バスと車が正面衝突、2人けが

どちらかが対向車線にはみ出し

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2022/1/4(火) 18:38

4日午後1時ごろ、高知県の国道で大型バスと乗用車が正面衝突した。この事故で乗用車が横転し運転していた男性が病院に運ばれたほか、バスの女性運転手がけがをした。けがの程度は不明だが事故の直後は2人とも意識はあったとういうこと。大型バスは広島県のサッカークラブの貸し切りのバスで中学生30人と引率者3人が乗っていたが、けがはなかった。警察はどちらかが対向車線にはみ出したとみて事故の原因を調べている。

## 深夜2時 斜里 酒気帯び運転で男逮捕

基準値の3倍超のアルコール

30分前の当て逃げにも関与か

◇飲酒運転、逮捕 北海道で運転免許なしで、仕事が続けられるでしょうか◇

2022/1/5(水) 8:17

5日午前2時半ごろ、斜里町の道路で酒気を帯びた状態で車を運転した疑いで、39歳の男が逮捕されました。逮捕のおよそ30分前、付近では当て逃げ事件が起きていて、通報を受けた警察官がパトロール中に男が運転する車を発見。男を職務質問して、検査したところ、男の呼気からは基準値の3倍以上のアルコールが検出されたということです。調べに対し男は容疑を認めていて、警察は当て逃げ事件についても追及する方針です。